

Заявка на гуманитарный проект

Организация-заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение "Столбцовский территориальный центр социального обслуживания населения"
УНП	690284781
Адрес	ул. Социалистическая, д.40-1, г. Столбцы, Минская область
Должность ответственного лица	Заведующий отделением социальной помощи на дому
ФИО ответственного лица	Мисюкевич Татьяна Аркадьевна
Контактные данные для связи	80171751495
Название проекта	«Протяни руку помощи»
Продолжительность проекта, лет	3
Целевая группа	Одиноким и одиноко проживающим гражданам и инвалидам, проживающим на территории г. Столбцы и Столбцовского района, находящимся на надомном обслуживании; граждане, работающие социальными работниками в отделении социальной помощи на дому государственного учреждения «Столбцовский территориальный центр социального обслуживания населения»
Место реализации проекта	г. Столбцы, Столбцовский район
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	В связи с удаленностью населенных пунктов и нерегулярными автомобильными рейсовыми перевозками пассажирского транспорта социальные работники преодолевают большие расстояния. Протяженность улиц в пределах одного населенного пункта и между населенными пунктами, на территории которых проживают получатели социальных услуг достигает более 15 км.
Цель проекта	Повышение интенсивности труда социального работника за счет использования электровелосипедов и электросамокатов для передвижения, улучшения качества предоставления социальных услуг ветеранам Великой
Краткое содержание (суть) проекта	В рамках проекта будет осуществлена закупка и доставка 10 электровелосипедов и 10 электросамокатов; проведение обучающего семинара по технике безопасности, правилам дорожного движения, эксплуатации электровелосипедов, использованию транспортного средства социальными работниками в зонах обслуживания; проведение широкомасштабной рекламной кампании (изготовление информационных буклетов, размещение информации в районной газете, на Интернет-сайте Столбцовского райисполкома, ТЦСОН) с целью рекламы организации донора и популяризации профессии социального работника.
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	15000
Средства донора	14000
Софинансирование	1000
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Продолжение работы в данном направлении
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	При использовании электровелосипедов и электросамокатов облегчить труд и одновременно сэкономить время социального работника в дороге, тем самым увеличить интенсивность труда социального работника и качество предоставляемых услуг; расширить оказание услуг сиделки, т.к. в отдаленных населенных пунктах района зачастую невозможно найти помощника по уходу, использование данного вида транспорта позволит приезжать специалисту из соседнего населенного пункта, использовать в населенном пункте экологически чистое транспортное средство, не приносящее вреда окружающей среде (электровелосипед и электросамокат); поднять престиж и привлекательность профессии социального работника.
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Закупка и доставка 10 электровелосипедов и 10 электросамокатов; проведение обучающего семинара по технике безопасности, правилам дорожного движения, эксплуатации электровелосипедов, использованию транспортного средства социальными работниками в зонах обслуживания; проведение широкомасштабной рекламной кампании (изготовление информационных буклетов, размещение информации в районной газете, на Интернет-сайте Столбцовского райисполкома, ТЦСОН) с целью рекламы организации донора и популяризации профессии социального работника.
Ожидаемые результаты	Повышение интенсивности труда социального работника за счет использования электровелосипедов и электросамокатов для передвижения. Велосипеды оснащены специальной корзиной, куда можно поместить сумку с продуктами, что облегчит труд социального работника. На данном виде транспорта социальные работники быстрее смогут добраться до обслуживаемого, что приведет к уменьшению времени на дорогу и увеличению времени на оказание социальных услуг, тем самым улучшится качество предоставления социальных услуг престарелым гражданам и инвалидам, проживающим на территории г. Столбцы и Столбцовского района

Humanitarian project application

Organisation name	State Institution "Stolbtsy Territorial Center for Social Services to the Population"
Address	st. Socialist, 40-1, Stolbtsy, Minsk region
Position of the contact person	head of the department of social assistance at home
Name, surname of the contact person	Misyukevich T.A.
Contact details for liaison	80171751495
The project title	Lend a helping hand
The Project duration, years	3
The Target group	single and lonely citizens and disabled people living in the territory of the city of Stolbtsy and the Stolbtsy district, who are on home care; citizens working as social workers in the department of social assistance at home of the state institution "Stolbtsovsky Territorial Center for Social Services to the Population"
Place of project realisation	Stolbtsy, Stolbtsy district
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	Due to the remoteness of settlements and irregular passenger transport by road, social workers cover long distances. The length of streets within one settlement and between settlements where recipients of social services live reaches more than 15 km.
Project Aim	increasing the intensity of work of a social worker by using electric bicycles and electric scooters for movement, improving the quality of social services for veterans of the Great Patriotic War, people affected by the consequences of wars, elderly citizens and disabled people living in the city of Stolbtsy and the Stolbtsovsky district
Project Summary	purchase and delivery of 10 electric bicycles and 10 electric scooters; holding a training seminar on safety, traffic rules, operation of electric bicycles, use of a vehicle by social workers in service areas; carrying out a large-scale advertising campaign (producing information booklets, posting information in the regional newspaper, on the website of the Stolbtsy District Executive Committee) in order to advertise the donor organization and popularize the profession of a social worker.
Planned number of trenches	1
Currency	USD
Total	15000
Donor funds	14000
Co-financing	1000
Further activities at the end of the project	Continuation of work in this direction
The envisaged objectives during the project work	When using electric bicycles and electric scooters, it is possible to make work easier and at the same time save time for a social worker on the road, thereby increasing the intensity of the social worker's work and the quality of services provided; to expand the provision of caregiver services, since in remote settlements of the district it is often impossible to find a care assistant, the use of this type of transport will allow a specialist to come from a neighboring settlement; to use an environmentally friendly vehicle in the settlement that does not harm the environment (electric bicycle and electric scooter); to raise the prestige and attractiveness of the profession of a social worker.
Description of project activities	purchase and delivery of 10 electric bicycles and 10 electric scooters; holding a training seminar on safety, traffic rules, operation of electric bicycles, use of a vehicle by social workers in service areas; carrying out a large-scale advertising campaign (producing information booklets, posting information in the regional newspaper, on the website of the Stolbtsy District Executive Committee) in order to advertise the donor organization and popularize the profession of a social worker
Expected Result	Increasing the intensity of the social worker's work by using electric bicycles and electric scooters for transportation; Bicycles are equipped with a special basket where you can put a bag of groceries, which will make the work of the social worker easier. With this type of transport, social workers will be able to get to the serviced person faster, which will lead to a decrease in travel time and an increase in the time for the provision of social services, thereby improving the quality of social services to elderly citizens and disabled people living in the city of Stolbtsy and Stolbtsy district